       Дорогая Саммер, мы, твои преданные поклонники из России и государств СНГ, в этот знаменательный день, поздравляем тебя с днём рождения! 
От всего сердца, желаем тебе крепкого здоровья, счастья, и всегда оставаться, столь же, прекрасным распускающимся цветком, чтобы продолжать радовать поклонников, и не только их, своим многогранным актёрским талантом и гипнотическим обаянием! 
И, в качестве символа нашей искренности, дарим тебе постер, на котором твой образ выложен мозаикой из наших фотографий, достопримечательностей тех мест где мы живём, и конечно любимых нами сцен с твоим участием, из фильмов и сериалов! 
Пусть этот скромный подарок будет для тебя приятным напоминанием, что, даже на другом конце света, есть люди, которым очень приятно быть, пусть и маленькой, но частичкой тебя! 

Любим, ценим, восхищаемся! 
Члены фан-клуба сайтов... 
Список ников...
      Dear Summer.

      We, your devoted admirers from Russia, Ukraine, Byelorussia, Moldova and Armenia, in this momentous day, congratulate you on a birthday! 
      With all heart, we wish you strong health, happiness, and always remain so, a wonderful blossoming flower, that continue happing admirers, and not only them, by the many-sided actor talent and hypnotic charm! 
      And, as a character symbol of our sincerity, present you poster, on which your appearance is mosaic from our pictures, sights of those places, where we live, and certainly sweet one by us the stages with your participation from films and serials! 
      Let this modest gift be for you a pleasant reminder, that, even on other end of the world, there are people, which are very pleasant to be, though and little, but by a particle of you!
We love, value, admire! 
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